Liebe Leherinnen und Leher, liebe Freunde der Stadtteilkonferenz Lehe, sehr geehrte Damen und Herren,

am <u>15.02.2022</u>, <u>19 Uhr</u>, wird die <u>Stadtteilkonferenz Lehe</u> zum ersten Mal im Jahr 2022 tagen. Da wir uns bekanntermaßen in einer äußerst kritischen Phase der Pandemie befinden, hat das Sprecher:innenteam beschlossen, die Sitzung wieder in Form einer <u>Videokonferenz</u> abzuhalten. Die <u>Tagesordnung</u> sowie die <u>Einwahldaten</u> werden in Kürze <u>nachversandt</u>.

Zudem möchten wir darauf hinweisen, dass am <u>01.02.2022</u> die nächste <u>WiN-Vergaberunde</u> (<u>Wohnen in Nachbarschaft</u>) startet. Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn wieder viele Projektanträge aus Lehe mit von der Partie sind. Die Fördervoraussetzungen sind unter https://www.bremerhaven.de/de/verwaltung-politik-sicherheit/buergerdialog/wohnen-in-nachbarschaften-win.28702.html einsehbar. Wer Beratung benötigt, kann unter https://www.bremerhaven.de/de/verwaltung-politik-sicherheit/buergerservice/virtueller-beratungsservice.114120.html mehr erfahren. Weitere Informationen sind der anliegenden Mail des Magistrats zu entnehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Kristoffer Begatik, Claus Uhde, Silvia Voß Sprecher:innen der Stadtteilkonferenz Lehe